
всего членов Совета: l l человек.
На заседании присутствовали:

l. Яблуновская Людмила Васильевна, директор гимназии;
2. Притьтченко Натацья Владимировна, председатель Управ:rяющего совета;

3. Собканюк Екатерина Мефодиевна, деп}тат Законодательной дlтллы Томской

области, член Управляющего совета;
4. Петелина Ольга Андреевна, предстЕlвитель департамепта образовмия

администрации Города Томска, член Управляюцего совета;

5. Быстрицкм Ирина Владимировна, председатель профсоюзного комитета,

член Управляющего совета;

6. Мосягина Галина Васильевна, член Управляющего совета;

7. Лобастова Марина Петровна, член Управляюrчего совега;

8. Маслов Максим Сергеевич, частный предприниматель, член Управляющего

совета;
9. Галаган Василий Владимирович, родитель, член Управляющего совета;

10. CaMoxlTHa Светлана Ивановна, родитель, член Управляющего совета;

l l. Савостьянова Софья, r{еница l0 класса, член Управrrяюцего совета;

12. Медведчикова Анна, ученица 8 класса, член Управляющего совета;

13. Жукова Юлиана Юрьевна, секретарь Управrrяющего совета,

повестка двя:

l. Согласование проекта "Партнерство и эффективное взаимодействие в образовательной

среде.'д,тяУчастияВконк}?сномотборенастатУсрегиояzлльнойинновационпойплоЩадки.
(заместитель директора по методической работе Лобастова М,П,)

по данному вопросу выступила директор гимназии Яблуновская л,в" она

проинформировала присугств)тощих о наименовании проекта (программы) организации-

"or"*ur"n", 
кПартнёрство и эффективное взаимодействие в образовательной среде>,

озвr{ила период реализzщии проекта (программы): 2025 - 2029 годы,

ВыстУпплаза}'еститеJIьдиректорапометодическойработеЛобастоваМ.Пипознакомила
с Еаправлениями деятельности ияновационной площадки, в par,rкElx которого реализуется

прaо"r*пa"r"rй проекг (программа). Это - разработка, апробация и внедреЕие HoBbD(

механизмов саморегулирован"" д""r"п""о",п объедицений образовательньrх организаций

и работникоВ сqеры образования, а также сетевого взаимодействия образовательньD(

организаций.

выступила Савостьявова Софья, уlенича 10 класса, рассказаJIа о проведении в гимяазии

семейно-образовательного Форума кТерритория вьгходного дня>, большой пользе от этого

мероприятия дlя всех его участников и поддерж,rла идею продолжать социмьное

партнёрство в рамках таких Форрлов,
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Выступила Притьтченко Н.В., предселатель Управляющего совета. Она предложила

принять к сведению и согласовать проекг "Партнерство и эффеюивное взаимодействие в

образовательной среде" дJlя участия в конк}рсном отборе на стаryс региональной
инновационной площа.щи.

Голосовали: <за> - 11 человек <против> - 0 <воздержался> - 0

Решrrли:

Принrгь к сведению и согласовать проект "Партнерство и эффекmвное

взаимодействие в образовательной среде" дJIя r{астия в конк}рсном отборе на стаryс

региона,rьной инновационной площадки.

Дритыченко Н.В. /

i Жукова Ю.Ю./
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